

Hoy, en una pregunta oral al ministro de Interior sobre ciberseguridad

## **Márquez: “Están más pendientes de sus juegos de tronos particulares que de defender a los españoles de los ataques externos”**

- El senador del PP afirma que la gestión del Gobierno en esta materia “no es eficaz”
- “¿Le han dicho que el SEPE ha recibido un ciberataque? ¿Han explicado que datos han robado?”, le ha preguntado a Marlaska
- Denuncia que “han secuestrado datos suficientes como para estar cometiendo estafas durante los próximos 20 años”
- Recuerda que en 2020 España ha recibido más de 200.000 ciberataques

**23, marzo, 2021.** El senador del Grupo parlamentario Popular por Jaén, **Javier Márquez**, ha afirmado, durante su intervención en la sesión de control al Gobierno, celebrada esta tarde en el Senado, que la gestión del ministro de Interior, Fernando Grande-Marlaska, en materia de ciberseguridad “no es eficaz”, entre otros motivos, “por la mala relación que mantiene usted con la titular del ministerio de Defensa, y por su estrategia de ver quien maniobra para quitarle competencias al otro Ministerio”.

“Ustedes están más pendientes de sus *juegos de tronos* particulares que de defender a los españoles de los ataques externos”, le ha reprochado Márquez al ministro de Interior, tras lo que ha asegurado que “buena prueba de ello es el decreto que su Ministerio aprobó el pasado 9 de marzo, que sólo sirve para trocear la ciberseguridad”, ha denunciado.

Javier Márquez ha puesto de manifiesto que el Gobierno de Sánchez “no está preocupado en hacer un equipo potente” como ha llevado a cabo Reino Unido o Alemania, “que ha hecho un ejército” en materia de ciberseguridad. “Ustedes, de lo que están más pendientes, es de mantener sus particulares reinos de taifas. Difícilmente nos van a defender de los ciberataques cuando no se fían ni del Ministerio contiguo”, ha reiterado el senador popular.

## **CIBERATAQUE AL SEPE**

“¿Le han dicho que el SEPE ha recibido un ciberataque? ¿Han explicado que datos han robado?”, le ha preguntado a Marlaska. A continuación, ha detallado “el robo, a la administración pública, de los datos privados de millones de empresas, datos privados de millones de ciudadanos con nombre, con DNI, con números de cuentas corrientes donde reciben su prestaciones”.

Según ha explicado el senador del PP, “han secuestrado datos suficientes como para estar cometiendo estafas durante los próximos 20 años”, tras lo que se ha interesado en si se había identificado a alguno de los delincuentes. “Parece que no, pero eso es también su competencia”, le ha dicho al ministro.

Así mismo, Javier Márquez ha resaltado que con el 5G e Internet, la ciberseguridad es cada vez más importante, ya que además de ataques a bases de datos, “se puede atacar a un coche para que no frene, o por ejemplo, se puede hacer un ciberataque a una cinta de correr y hacer que el usuario tropiece”.

El senador popular por Jaén ha recordado que “mientras a 31 de diciembre de 2017 España recibió 81.307 ciberataques, según datos de la Guardia Civil, a 31 de diciembre de 2020, ya con el Gobierno del PSOE y Podemos, España ha recibido más de 200.000 ataques”.

“Señor ministro, usted no es responsable desde luego de los ataques que España soporta, pero si es responsable de las vulnerabilidades y respuesta o falta de la misma que se produzcan frente a estos ciberataques”, ha concluido Javier Márquez.